
 

 

 

 

 

 

 

 

団体交渉の申入れと要望書の提出を行いました 

 

労働組合の重要な役割のひとつは、使用者と交渉し、組合員（労働者）の利益を勝ち取る

ことであることは、誰もが認めるところでしょう。その手段が団体交渉です。今期の中央執

行委員会では、定期大会での決定を受けまして、団体交渉に向けて議論を進めてきました。 

交渉のスタイルとして、従来からの団体交渉の申し入れに加えて、組合員から上がった要

望をその都度大学側に伝える要望書の提出という、２本立てにすることとしました。まずは、

組合員がどのような要望を持っているのか、何か困っていないか、を把握し、団体交渉での

要求事項をまとめることにしました。そこで、組合員の皆さん労働条件や大学運営に対する

要望を募集しました。今回いただいた要望、さらに過去の団体交渉で取り上げたものの未だ

十分な回答や改善が得られていない事項を加えて、要望事項を整理しました。その結果、「入

試関連業務の手当増額」「岐阜大学教員による名古屋大学での授業担当に対する手当の給付」

「技術職員の待遇改善」「出張旅費の増額」の４つの項目と、前回の団体交渉の要求事項に

ついての回答を、団体交渉の要求事項として申し入れしました。加えて、大学運営や労働条

件・手当等について、組合員の皆さんから寄せられた多様なご意見を要望書としてまとめま

した。これらは、4 月末に学長宛に提出しました。 

６月中に人事労務課との予備交渉（事務折衝）を予定しています。提出した団体交渉申入

書および要望書に対する回答が得られましたら、団体交渉の実施に向けて準備を進めます。

団体交渉へは多くの組合員にご参加いただき、私たちの待遇や職場環境をより改善されるよ

うに訴えていきたいと思います。 

 

中央書記長 椎名 
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新歓を行いました（地域科学部支部） 
 

地域支部では 4 月 24 日(水)に、この度着任されて早々に加入して頂いた、水林純さん（地

域史）と魏晨さん（日中比較文学）の歓迎会を学内にて開催しました。当日は、急な告知に

もかかわらず、約 15 名のみなさんが集まってくださり、水林さん・魏さんと親交を温めて

いました。ただ、思いもがけないトラブルが発生しました。某回転寿司店に出〇館経由で寿

司のデリバリーを頼んだのですが、約束の時間を 30 分過ぎても持ってきません。そのため

寿司店に電話で問い合わせたところ、出〇館のミスで配達ドライバーが見つからず、配達で

きないとのことでした。まさか、2024 年問題（ドライバー不足）を早くも体験するとは思

いませんでしたが、ヘンな（？）サプライズともなりました。 

地域科学部支部 野原 

 

 新歓を行いました（応用生物科学部支部） 
 

応用生物科学部支部では、令和 6 年度より

新たに 3 名の方に加入いただくことがで

き、新歓行事として 4 月 24 日（水）に会食

会を実施いたしました。 

 新入組合員の方を含め、総勢 19 名と非常

に多くの方に参加いただき、和気あいあい

とした雰囲気の中で親睦を深めることがで

きました。 

 コロナウイルスがいなくなった訳ではあ

りませんが、このような行事が開催しやすい情勢となってきました。やはり多様な方々と

交流を図れることも組合活動の大きな魅力だと思いますので、今後も機会を作って、各種

行事を精力的に開催していこうと思います。次回は夏季にビアガーデンにおいて「暑気払

い」を計画しております。支部での活動が全体につながっていくことを期待します。 

応用生物科学部支部 酒向 

 

 

サマーパーティ開催予定 
 

現在企画中です 

詳細は後日メールにてお知らせいたします。 

是非ご参加ください！ 

 


